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Protokoll zur Mitgliederversammlung vom 25. Oktober 2017 

 

Protokollant:   Nico Schwarz 

Ort:    Zur Feiermaus, Auf der Brücke 6, 67661 Siegelbach 

Datum:   25.10.2017 

Beginn:   20:20 Uhr 

Ende:    22:00 Uhr 

 

Anwesend:  siehe Anlage 

 

Tagesordnung: 

TOP 1 – Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

TOP 2 – Bericht des Vorstands 

TOP 3 – Berichte der Kassenprüfer und des Kassenwarts 

TOP 4 – Entlastung des Vorstands 

TOP 5 – Wahl der Wahlleiter 

TOP 6 – Neuwahlen 

TOP 7 – Anträge 

TOP 8 – Sonstiges 
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TOP 1 – Begrüßung und Feststellung der Stimmberechtigten 

 Begrüßung der Anwesenden durch den Präsidenten Raimund Wilkins. Feststellung, 

dass frist- und formgerecht eingeladen wurde. 

 Versammlung beschlussfähig. 

 Feststellung der Stimmberechtigten:  

 11 Stimmberechtigte (siehe Anhang). 

TOP 2 – Bericht des Vorstands 

 Antrag von Winfried Matheis auf Klärung des Status der DVK-Boardanlage wurde 

behandelt (Schreiben Antrag dem Anhang beigefügt). Sicht des Vorstands von 

Raimund Wilkins geschildert. Boardanlage in den letzten Jahren ein erheblicher 

Unkostenfaktor. Zudem Zustand teilweise mangelhaft. Laut Christian Wollny bei 

Sichtung der Boardanlage Anfang des Jahres und Erstellen einer Bestandliste maximal 

noch 16 Boards bespielbar bzw. 8 Ständer aufbaubar gewesen. Überdies weniger als 

16 Leuchtröhren vorhanden gewesen. Aufgrund dessen Lagerung und Wartung der 

Anlage durch Christian Wollny nach seiner Aussage ohne einen Kauf keine Option 

mehr gewesen. Daraufhin wurde dem DVK-Vorstand von Christian Wollny ein vom 

Notar aufgesetzter Kaufvertrag für die Boardanlage vorgelegt, mit sich der DVK die 

Möglichkeit eines gebührenfreien Leihens der Boardanlage wahrt.  

Angebot von Christian Wollny nach Meinung des Vorstands optimale Lösung. Zudem 

aus Sicht des Vorstands im Sinne des Vereins gehandelt und kein Verstoß gegen 

Protokoll bzw. Beschluss der Delegiertensitzung vom 8. Februar 2017 gewesen 

(„Boarda lage wird nach dem Turnier in Lohnsfeld zur freien Verfügung an Christian 

Wollny übergeben. Für den DVK besteht die Möglichkeit die Boardanlage ohne 

Ge ühre  auszuleihe .“ wurde ei 1  Sti ere htigte  it 1  Ja u d 1 E thaltu g 

angenommen).   

Aus Sicht von Winfried Matheis dennoch zweifelhaftes Vorgehen. Antrag von 

Winfried Matheis abschließend zurückgezogen. 

 Bezüglich der Überprüfung der Gemeinnützigkeit durch das Finanzamt wurden für die 

Jahre 2015 und 2016 über den Steuerberater Leidecker & Leidecker die geforderten 

Unterlagen beim Finanzamt eingereicht. Unterlagen für das Jahr 2015 wurden vom 

Finanzamt bereits positiv geprüft. Für das Jahr 2016 keine Komplikationen erwartet. 
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Höhe der Rechnung von Steuerberater für das Jahr 2015 belaufen sich auf ca. 286 

EUR. 

Raimund Wilkins weist darauf hin, dass der Vorstand zukünftig in der Lage sein wird, 

die vom Finanzamt geforderten Dokumente selbstständig zu erstellen und 

einzureichen. 

 Im Hinblick auf Spendenbescheinigungen müssen zur Auszahlung von 

zweckgebundenen Spenden über das Vereinskonto Quittungen und Belege (zum 

Beispiel im Rahmen von Turnieren entstandene Fahrtkosten) beim Verein eingereicht 

werden. 

 Amtsgericht wurde informiert, dass Vorstandswahlen Ende Oktober stattfinden 

werden und die Unterlagen zur Eintragung im Vereinsregister im November 

eingereicht werden. 

 Ligaabschluss und Vereinsmeisterschaften in den letzten beiden Jahren unter der 

Ausrichtung des Teams Fishermen & Friends gut besucht gewesen und allgemein für 

positives Feedback gesorgt.  

TOP 3 – Bericht der Kassenprüfer und des Kassenwarts 

 Krankheitsbedingt konnte Kassenprüfung im Vorfeld zur Mitgliederversammlung 

nicht durchgeführt.   

 Kassenbericht für den Zeitraum vom 1. Januar bis 30. September 2017 mit 

Einnahmen und Ausgaben von Kassenwart Rudi Kühlthau vorgelegt (siehe Anhang). 

Einnahmen liegen bei 4801,53 EUR, Ausgaben bei 6220,52 EUR. 

 Es wurde beantragt, dass zukünftig die ordentliche Mitgliederversammlung für 

Neuwahlen des Vorstands im 1. Quartal des Jahres stattfinden soll, sodass 

Kassenbericht über gesamtes Geschäftsjahr vorgelegt werden kann. 

 Abstimmung: 11 Ja 

 Antrag einstimmig angenommen. 
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TOP 4 – Entlastung des Vorstands 

 Eine Entlastung des Vorstands fand nicht statt. Aufgrund fehlender Kassenprüfung 

wurde beantragt diesen Punkt in die kommende Delegiertensitzung Anfang 2018 zu 

integrieren.  

 Abstimmung: 11 Ja 

 Antrag einstimmig angenommen. 

Anna Wilkins ab 21:25 bei Sitzung anwesend. 

 12 Stimmberechtigte. 

TOP 5 – Wahl der Wahlleiter 

 Vorschläge für Wahlleitung: Uwe Schmitt und Peter-Pascal Portz 

 Abstimmung: 12 Ja 

TOP 6 – Neuwahlen 

 Vorschlag für das Amt des Präsidenten:     

 Raimund Wilkins 

 Abstimmung: 11 Ja, 1 Enthaltung 

 Raimund Wilkins nimmt die Wahl an 

 Vorschlag für das Amt des Vize-Präsidenten:  

 Nico Schwarz  

 lehnt ab  

 Ralf Brisch in Abwesenheit 

 Nico Schwarz verliest Einverständniserklärung, dass Ralf Brisch für das Amt 

zur Verfügung stünde und im Falle seiner Wahl dieselbe annehmen würde  

 Abstimmung: 12 Ja 

 Vorschlag für das Amt des Kassenwarts: 

 Rudi Kühlthau 

 Abstimmung: 11 Ja, 1 Enthaltung 

 nimmt die Wahl an 
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 Vorschlag für das Amt des Schriftführers: 

 Nico Schwarz 

 lehnt ab 

 Peter-Pascal Portz 

 Abstimmung: 11 Ja, 1 Enthaltung 

 nimmt die Wahl an 

 Vorschlag für den Beisitz: 

 Nico Schwarz 

 Abstimmung: 11 Ja, 1 Enthaltung 

 nimmt die Wahl an 

 Vorschläge Kassenprüfer: 

 Uwe Schmitt 

 11 Ja, 1 Enthaltung 

 nimmt die Wahl an 

 Andreas Theisinger 

 10 Ja, 2 Enthaltung 

 nimmt die Wahl an 

TOP 7 – Anträge 

 Antrag von Winfried Matheis zum Status der Boardanlage unter TOP 2 behandelt. 

Top 8 – Sonstiges 

 Kosten für die nachgekauften Leuchtröhren im Rahmen des Turniers in Lohnsfeld 

Mitte des Jahres werden gegen Vorlage der Rechnung dem SV Lohnsfeld erstattet. 

 Die nächste Delegiertensitzung wird am Mittwoch den 28. Februar 2018 in Siegelbach 

Zur Feiermaus stattfinden. Beginn wird 20 Uhr sein. 

 Angela Illig beantragt um 22 Uhr die Schließung der Sitzung 

 Einstimmig angenommen 
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____________________  ____________________  
Nico Schwarz    Raimund Wilkins               

Protokollführer    Präsident   

 

____________________    
Rudi Kühlthau     

Kassenwart  

 






